

News Release

Safari Natal Bersama Pemkot Jayapura, Dandim Jayapura Beserta Rombongan Bagikan Bingkisan Natal

Dony Numberi - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Dec 24, 2023 - 15:36



Dandim 1701/Jayapura Bersama Rombongan Ketika Menyerahkan Bingkisan Natal Kepada Mama mama Papua

Jayapura – Rayakan Natal tahun 2023, Pj. Walikota Jayapura Dr. Frans Pekey, M.Si., bersama jajaran Forkopimda Kota Jayapura melaksanakan Safari Natal kepada para PKL (Pedagang Kaki Lima) yang berda di wilayah Kota Jayapura.

Sabtu (23/12/2023).

Turut serta dalam rombongan, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, Kajari Jayapura Lukas Alexander Sinuraya, S.H., M.H., Dansatrol Lantamal X Jayapura Kolonel Laut (P) Bambang Supriyono, S.E., M.Tr.Opsla., Kapolresta Jayapura Kota yang diwakili oleh Kapolsek Jayapura Selatan AKP Frets Lamahan, S.H., serta sejumlah Pimpinan OPD di jajaran Pemerintah Kota Jayapura.

Sebanyak 650 bingkisan akan dibagikan kepada para PKL, hal ini dilakukan dalam rangka menyambut momen Hari Natal tahun 2023 dan menyambut Tahun Baru 2024. Pemerintah Kota Jayapura menggelar Safari Natal sekaligus kunjungan kasih dengan memberikan paket bingkisan sembako kepada para PKL yang berada di wilayah Kota Jayapura.

Dalam sambutannya di Kantor Walikota Jayapura sesaat sebelum Safari Natal pembagian bingkisan kepada para PKL, Pj. Walikota Jayapura mengatakan kegiatan Safari Natal ini selain memberikan bantuan material juga sekaligus silaturahmi dalam rangka menyambut Natal tahun 2023 dan Tahun Baru 2024.

“Kita bisa berkumpul ditempat ini saat ini akan melaksanakan Safari Natal bersama Pimpinan Forkopimda Kota Jayapura dengan harapan apa yang nanti kita berikan dapat menjadi berkat buat saudara-saudara kita masyarakat kota Jayapura,” ujar Frans Pekey.

“Ini adalah tugas dan tanggung jawab kita untuk membantu masyarakat pedagang kaki lima, jadi saya harapkan semua bingkisan harus habis dibagikan kepada masyarakat atau pedagang kaki lima,” ujarnya.

Dirinya juga menyampaikan terima kasih kepada Forkopimda Kota Jayapura yang telah memberikan waktu untuk bersama-sama memberikan bingkisan ini kepada masyarakat yang merayakan Natal. Selain menjadi berkat untuk masyarakat Kota Jayapura, sekaligus untuk mewujudkan Kota Jayapura yang aman, nyaman dan damai.

“Tentunya bersama-sama seluruh komponen stakeholder yang ada di Kota Jayapura untuk menjaga keamanan, ketertiban dan kenyamanan menjelang Natal dan Tahun Baru. Selain itu kita tahu bersama juga sedang menghadapi tahapan pemilu, masa kampanye untuk selalu mengutamakan kedamaian dan persaudaraan,” tutup Pj. Walikota Jayapura.

Seusai pembagian bingkisan Natal di sejumlah PKL Pasar Expo Waena, Dandim 1701/Jayapura dalam rilisnya mengatakan, kegiatan ini bukan hanya sekedar untuk memeriahkan Natal, namun juga adalah bentuk kepedulian Forkopimda Kota Jayapura kepada warga Kota Jayapura khususnya bagi para pedagang kaki lima.

”Budaya seperti ini harus tetap kita pelihara karena mengandung kepedulian sosial yang sangat positif sekaligus dapat mempererat hubungan silaturahmi, persaudaraan, persatuan dan kesatuan,” lanjutnya.

“Saya berharap dengan memberikan sedikit bingkisan Natal bisa bermanfaat bagi warga yang menerima. Harapannya, semoga Natal dan Tahun Baru ini kita tetap

menjaga Kamtibmas dengan baik dan aman. Saya ucapkan selamat Hari Natal tahun 2023 dan menyambut Tahun Baru 2024 bagi seluruh warga Kota Jayapura, semoga damai dan kasih Tuhan selalu menyertai kita semua, amin,” pungkas Kolonel Hendry. (Redaksi Papua).